

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	31/08/2016
Mención	U. Alberto Hurtado toma medidas contra estudiantes que participaron en protestas. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

Tras sumario, 24 estudiantes fueron suspendidos y uno expulsado de la U. Alberto Hurtado, tras participar de las movilizaciones estudiantiles. Desde la federación hablan de "criminalización del movimiento estudiantil", pero el Mineduc respalda la medida.

Habla: -Gustavo Orellana, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH

-Patricio Medina, vocero de la FeUsach

-Claudio Orrego, intendente metropolitano

Menciones: -Adriana Delpiano, ministra de Educación

Conduce: Rodrigo Vergara y Verónica Franco